

Boletín Número 091
Toluca, México, a 4 de mayo de 2016.

REINICIA IEEM SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Carlos Cuauhtémoc Velázquez Amador y René Alfonso Rodríguez Yáñez Secretario General y Secretario de Procesos Electorales, respectivamente, del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México.

En la actualidad, y de acuerdo con la normatividad electoral se trabaja con sus representantes y la formación de sus militantes, así como tener un proceso interno para definir al candidato a gobernador, sostuvieron Carlos Cuauhtémoc Velázquez Amador y René Alfonso Rodríguez Yáñez, Secretario General y Secretario de Procesos Electorales, respectivamente, del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México, durante una entrevista realizada en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

La entrevista se efectuó en el Centro de Producción Audiovisual del Instituto, y se transmitió en vivo a través de la página electrónica www.ieem.org.mx, con la conducción de Adriana Uribe, periodista de Milenio Estado de México, en el que se abordó el tema “Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2016-2017”, en la que aseguraron que tienen un compromiso con el ciudadano para dar resultados y ser incluyentes, por lo que se renueva y moderniza, creando mecanismos democráticos para elegir a sus candidatos.

En su oportunidad, el Secretario General, Carlos Cuauhtémoc Velázquez Amador, explicó que la legislación y jurisprudencia emitidas por el órgano jurisdiccional han propiciado que las mujeres se incorporen a las actividades políticas, y para atender los asuntos relacionados con este tema han creado la Comisión de Paridad de Género, con la finalidad de detectar y crear liderazgos, a efecto de darles la debida capacitación, y de esta forma contar con candidatos competitivos, aunque para la gubernatura, en su partido ningún personaje se ha pronunciado para ser candidato.

Por otra parte, consideró que en el tema de los jóvenes, están apoyándolos para que se integren a sus propuestas, pues con ellos se construye el futuro, y desde su punto de vista hay las condiciones para contar con una candidata a la gubernatura, lo que podría dar un buen resultado.

También señaló que están abiertos a las alianzas y coaliciones, por lo que bajo este esquema esperan tener buenos resultados en las elecciones que están en curso en el país, de ahí que en la entidad están abiertos a trabajar en ello y si logran sumar esfuerzos con otras fuerzas políticas esperarán obtener un buen resultado, como los alcanzados en la pasada elección en la entidad, cuyos resultados los ubican como segunda fuerza política.

Por su parte, el Secretario de Procesos Electorales, René Alfonso Rodríguez Yáñez, destacó que su partido logró avances en la pasada elección en la entidad, al ganar en municipios como Huixquilucan, recuperaron Naucalpan, y refrendaron en municipios como Atizapán de Zaragoza, Chapa de Mota, Huehuetoca, y ahora gobiernan a alrededor de 2 dos millones 100 mil habitantes, lo que muestra que el partido hace un trabajo permanente a través de sus estructuras municipales.

De ahí que tienen 18 alcaldes, 11 diputados locales, 7 diputados federales y alrededor de 300 regidores, lo que es reflejo de que están dando capacitación para dar mejor atención y gestionar las solicitudes que les hace la sociedad, lo que se efectúan de forma permanente.

Explicó que al interior del partido viven un proceso de democratización, ya que se debaten los temas a fin de corregir y avanzar, por lo que la estructura electoral del partido está lista; se han profesionalizado, la participación de la mujer ha crecido, realizan actividades como son seminarios de comunicación política, dan capacitación a candidatos en temas de gerencia electoral, con lo que proporcionan herramientas para lograr un mejor acercamiento con la sociedad.

Durante esta emisión, Adriana Uribe invitó a la audiencia a estar debidamente informada y proporcionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), y seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social